

# 白石高だより



発行：佐賀県立白石高等学校

佐賀県杵島郡白石町138番地1 電話：0952-84-2131 FAX：0952-71-5008



↑2・3年生を前に熱心に話される蒲原校長先生

始業式の前に行われた退任式では、十名の先生方がお別れの言葉を述べられた。中島前教頭先生は、「文武両道を心がけ、よく挨拶をする良い学校です。続けていけば、さらにすばらしい学校になります。頑張ってください」という言葉を生徒達に贈られた。



→退任式の後、生徒達の間を通られる先生方

さらにすばらしい学校に

始業式の前に行われた退任式では、十名の先生方がお別れの言葉を述べられた。中島前教頭先生は、「文武両道を心がけ、よく挨拶をする良い学校です。続けていけば、さらにすばらしい学校になります。頑張ってください」という言葉を生徒達に贈られた。

## 目標に向けて頑張ろう

### 「平成二十六年度始業式」

四月七日（月）、本校体育館で平成二十六年度始業式が行われた。蒲原校長先生が話された話の内容の一部を掲載します。

始めに、先月の修了式で話したことは何かを生徒に投げかけた後、「自分の夢実現には執念が必要です。目標を立てて、執念を持ってその目標に向かって頑

張るとともに、新入生に尊敬される先輩になつてほしいと思います。」と述べられた。そして、「今年もハイレベルの文武両道をめざして欲しい」と話し《エピソ

グハウスの忘却曲線》を例に出して人の記憶

《エピソグハウスの忘却曲線》とは、曲線」とは、人は覚えたことを、

二十分後には四十二%、一時間後には五十六%、一日後には七十四%、一週間後には七十六%、一ヶ月後には七十九%忘れる、というもの。

つまり、人は一日経つと覚えたことの7割以上は忘れるんです。（ただし、その後、復習するたびごとに記憶が固定されていく、ということも実験により確認されている）

その上で「復習できるかできないかで大きな差が生まれる」と、復習することの大切さを訴えられた。

### 《退任された先生方》

中島 慎一教頭先生

(神埼高校へ)

橋口 満洋事務長  
(伊万里特別支援学校へ)宮崎 紗子先生  
(嬉野高校へ)森永 央子先生  
(鳥栖工業高校へ)草場 大治先生  
(武雄高校へ)三瀬 貴大先生  
(唐津東高校へ)平川 佳奈先生  
(佐賀北高校へ)江口 忠信先生  
(鹿島高校へ)宮地 真未先生  
(唐津南高校へ)溝口 陽介先生  
(佐賀北高校へ)松尾 環先生  
(唐津特別支援学校へ)吉瀬 和也先生  
(佐賀北高校へ)東 貴俊先生  
(佐賀西高校へ)石隈 久夫先生  
(佐賀北高校へ)飯田 遼先生  
(佐賀西高校へ)田中 信人先生  
(県庁へ)

**お世話になりました**

4月8日（火）新任式が行われ、本校に新しく15名の先生方が来られました。今回、先生方一人一人に一言ずつ言葉をいただきました。  
(先生方ありがとうございました)  
ぜひ、じっくりと読んでください。



教頭  
本告 靖之先生

皆さん、はじめまして。  
教頭の本告(もとい)と言います。私は本校の卒業生です。  
しっかりと自分の夢や目標を定め、高校生らしい誠実な行動と、勉学や部活動に対する真剣な取り組みで自らの可能性を開花させてください。



事務長  
陶山 優先生

皆さんはじめまして。佐賀西高校から赴任してきた事務長の陶山（すやま）と言います。事務室は、皆さんの学習環境づくりを支援するのが仕事です。施設面などで困っていたら事務室に声をかけてください。よろしくお願ひします。



国語科  
片山 智子先生

小学生と乙女とおじさんと老婆が一体となった人物です。白石高校は中庭の木々が気に入りました。光る若葉、厚く繁った葉の濃い緑、落葉、そして冬には暖かな太陽。教室へ行くのが一層楽しみになります。どうぞよろしく。



地歴科（日本史）  
三浦 達夫先生

こんにちは。白石高校の生徒は気持ちよく挨拶をしてくれるなど感じました。これから授業や部活などでみんなと触れ合って、少しでも力になれるように頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。



地歴科（世界史）  
廣重 円 先生

あそうめんが有名な神埼地区から、玉ねぎとレンコンがあいしい白石地区に転勤してきました廣重です。担当教科は地歴・公民です。緑豊かな白石高校で学ぶみなさんと一緒に頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。



数学科  
深江 武義先生

担当教科は数学で、本年度は1年生を担当することになりました。佐賀市川副町出身ですが、現在は佐賀市兵庫町でアパート暮らしをしています。白石高校の生徒は、素朴で、勉強や部活動に一生懸命に頑張っている印象をもらいました。よろしくお願ひします。



数学科  
徳永 麻里先生

はじめまして、今年度新規採用になりました。昨年は中学校で講師をしていましたが、高校は初めてなので毎日が新鮮に感じられます。早く白石高校に慣れたいと思っていますので、みなさんよろしくお願ひします。



理科（化学）  
森 和隆 先生

鹿島高校から転勤してきた森です。武雄市北方町から通勤しています。授業は1年生の物理基礎と2、3年生の化学基礎・化学を担当します。また、野球部の顧問と生徒指導部も担当します。白石高校の皆さんをしっかりと鍛えたいと思いますので、よろしくお願ひします。



芸術科（音楽）  
機 沙緒里先生

4月から新規採用教員として赴任しました機 沙緒里です。教科は音楽です。音楽部の顧問をしています。現在、学年、性別問わず部員募集中です！！興味がある方は気軽に音楽室に遊びに来てください。よろしくお願ひします。



体育科  
筒井 暁一先生

4月より赴任しました筒井暁一です。担当教科は保健体育、剣道部の顧問をしています。実家は白石にあります。幼いころから白石のたまねぎとマルイシのから揚げを食べて育ったので、体力には自信があります。よろしくお願ひします。



英語科  
八木 優子先生

4月より、白石高校に赴任してきた英語の非常勤講師の八木優子です。今わたくしがはまっているのは、フランス語の勉強です。数年前フランスに旅行した時、言葉が通じなくて残念な思いをしたからです。語学の勉強に近道はありません！目標をもって、コツコツと頑張りましょう。



芸術科（音楽）  
江上 耕思先生

音楽科非常勤講師として月・金に勤務します。36年間県内の高校音楽教諭として勤務し、退職後非常勤で勤務しています。音楽関係の進路相談や声楽・吹奏楽など経験してきましたのでどうぞ利用してください。



体育科  
稻富千代子先生

四年前に教職生活を終えました。その後、藤津・鹿島地区の中学校に講師として勤めてきました。本校でその当時の生徒さんに久しぶりに会いお互い笑顔がこぼれ成長著しい変わりように大変嬉しく感心いたしました。生徒の皆さんには是非「人生」や「生活」の視点から、『自分の将来像』について考えてほしいと思います。高校時代は、自分の将来を真剣に考え、自分はどのような人間になりたいかという目標をしっかりとつことが大切だからです。



事務  
永渕 泉 先生

4月1日付けで佐賀県税事務所から異動してきた永渕です。県立高校は初めての勤務で、緊張と戸惑いの日々を過ごしています。ピカピカの新入生の気持ちで頑張りたいと思いますので、よろしくご指導とご協力をお願いします。



事務  
田中 章平先生

はじめまして。去年は塩田工業高校、嬉野高校でICT支援員を務めました。なにぶん初めての業務で、皆さんにお世話になります。映画が好きで、悲劇的な物に魅かれる傾向があります。

# 白石高生としての第一歩！！

## ようこそ白石高校へ！～平成26年度入学式～

4月9日（水）、本校体育館において入学式が行われた。今年から新しくなった制服に身を包んだ153名の新入生が、少し緊張した面持ちで式に臨んだ。蒲原校長先生による入学許可と式辞、PTA会長及び同窓会会长からの祝辞に続き、新入生を代表して1年1組の吉原董さんが、宣誓の言葉を述べた。1年生を迎えて、この日よりすべての学年が始まり、新しい白石高校がスタートした。

新入生のみなさん、入学おめでとうございます。



### ちょっと注目！

入学式の日、様々なところで野球部が活躍！！

まずは外庭の掃除。終わったら駐車場整理。さらには校歌紹介にも登場。お疲れさまでした。



↑新入生を代表して宣誓の言葉を述べる吉原董さん



(上) 学年主任・池田範子先生の挨拶  
(右) クラスでの様子

### 1年生宿泊研修

1年生は4月15日（火）から17日（木）まで、長崎県雲仙市の千々石少年自然の家で宿泊研修を行った。本校生徒としての自覚を持つことを目的としたこの研修では、集団訓練や校歌指導、進路講演会や校長訓話、各教科の学習方法についての説明などが行われた。また、クラス活動や野外活動を通して、クラスメイトとの絆も深まったはずだ。研修を通して身につけた規律ある生活態度や学習への姿勢を継続し、自分の力を伸ばしていってほしい。

→深江先生による講義



←「この木何の木？」

### 今後の行事予定

- ◆ 5/10（土）  
PTA総会  
進路保護者会（3年生）
- ◆ 5/12（月）  
小論文模試（3年生）
- ◆ 5/14（水）～5/16（金）  
1学期中間考査  
※1年生は15・16日のみ
- ◆ 5/26（月）  
小論文模試（1・2年生）
- ◆ 5/28（水）  
高校総体壮行会
- ◆ 5/30（金）～6/3（火）  
高校総体



### 開校記念遠足～歌垣公園～

4月25日（金）、開校記念行事として、歌垣公園までの1日遠足が行われた。

9時30分に学校を出発し、道中、清掃活動をしながら、約2時間半かけて全学年が歌垣公園に到着した。自由行動の時

間は、青空の下、各自思い思いの場所で弁当を広げ、食事や会話を楽しんだ。

お疲れ様でした！！

